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8月 24日水曜日  あぶくま信用金庫久之浜支店２F 
事務所にて、第４回例会をオンラインで開催しました。 
 

 
１. 会長あいさつ 
こんにちは。今日は、初めての Zoom を使用しての

オンライン例会です。不慣れですので、皆様にご迷惑
をおかけするかと思いますが、ご了承お願います。今
日は橋本徹さんに卓話をいただくことになっており
ましたが、まだ入室しておりませんので、ちょっと心
配です。 
１. 昨日は、地区会員増強委員の西山様・秋本委員・鹿

股幹事・藤田の４名で第１回会員増強委員会を行
いました。 
今年度の会員目標は、５０名となっております。 
これから入会予定の今村先生も含めて１４名程度
リストアップしました。会員皆様で、推薦者がおり
ましたら、ご一報お願いします。 

２. ９月１７日（土）ゴルフコンペ  
会員皆様 奮ってご参加お願いします。 

３. １０月１５日（土）猪苗代湖水草回収活動です。 
詳細は、事務局よりご案内申し上げます。皆様 
奉仕活動にご協力お願いします。 

４. 現在の当クラブ事務所ですが、あぶくま信用金庫 
久之浜支店 雨漏りの為に解体する事に決まった
そうです。年内には、退去しなければなりません。 
震災前はリベラルヒルズゴルフクラブ。震災後は
桂建設様・坂健工業様・あぶくま信用金庫様のご厚
意により安く利用させていただいております。使
用可能な施設や事務スペースがありましたら、 

ご紹介お願いいたします。 
【ロータリーの目的について】 
ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉

仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的に
は、次の各項を奨励することにある。 
第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とす

ること 
（会員同士の親睦・楽しい仲間・楽しい例会・
会員増強） 
 

第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はす
べて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機
会としてロータリアンの職業を高潔なものとす
ること 
（人間的成長をとおして職業価値を高めていく。
事業発展が社会に奉仕の機会につながる） 

 
第3 ロータリアン一人一人が、個人としてまた事業

及び社会生活において、日々奉仕の理想を実践
すること 
アーサー・フレデリック・シェルドンは、ポー
ル・ハリスを助けてロータリーの基礎を確立し
た３賢者の 1人 
「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」 
自分の儲けを優先するのではなく自分の職業を
通じて社会に貢献するという意図をもって事業
を営めば、結果として継続的な事業の発展が得
られる。【事業も社会生活も「世のため人のため」】 
 

第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネットワ
ークを通じて、国際理解、親善、平和を推進す
ること 
第 1～第３ 迄を実践していくこが目的達成で
きるのかと感じました。 
ロータリーの活動分野として、 
① 疾病予防と治療 
② 平和と紛争予防 
③ 水と衛生 
④ 母子の健康 
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⑤ 基本的教育と識字率向上 
⑥ 経済と地域社会の発展 
これらを通して社会に与える影響が大きいと思い

ます。 
「ひとりの百歩より百人の一歩」とありますが、ひ

とり頑張ることより、富岡ロータリークラブ所属一人
ひとりが一歩前進していくことで発展します。 
本日は、Zoom 例会にご参加いただき有難うござい

ました。 
 
２. 会員卓話 

 プログラム委員長 橋本 徹 

今年度は、藤田会長の意向により会員卓話を充実し
たいと思いますので、皆様ご連絡をしましたら、お引
き受けを宜しくお願いします。今後の予定としては、
10 月 5 日（水）は、三嶋会員に現在の原発の状況等を 
お話していただければと思っております。 
本日は、福島県の取組みについてお話します。具体

的には福島国際研究教育機構の立地についてです。 
8 月 15 日の福島民報新聞で、浪江が有力との記事が

出ております。これに関して、賛否の意見が出ており
ます。4 月に立地に関する方針資料でておりまして、
東京ドーム 2個分の広さとなっております。福島県と
しては、今月中に双葉郡のどこに設置するのか、検討
しています。これに基づいて、9 つの市と町が手を挙
げています。県としては、避難 12 地域対象にヒアリ
ング・現地調査をして候補地設定し国に提出するとの
事でした。双葉郡浪江が有力候補となっておりますが、

双葉郡選出の県会議員の立場から申しあげますと、浜
通り原発被災 12 市町村のこれからしっかりとした前
を向いていける取り組みを希望します。個人的に、原
子力事故立地４町に立地いただければいいなと思っ
ております。 

8 月 29 日頃にはリノベーション推進会議がありま
すので、その時に方向性が決まるのではないかと思い
ます。 
 
3.出席委員会  幹事 鹿股亘 
 51.28％ 累計 84.62% 
 
３. 幹事報告 

9 月 7日（水）理事会・例会 J ビレッジ 
９月 11 日（日）ロータリー財団ワークショップ 
       （Zoom オンライン） 
9 月 14 日（水）ガバナー公式訪問・クラブ協議会・      

         例会 
  9 月 17 日（土）親睦ゴルフ 
  9 月 17 日（土）社会・国際奉仕委員会セミナー 
 

 
**************************************************** 
Zoom 参加者 
 秋本会員・阿字会員・安齋会員・永徳会員・遠藤会員・   
齋藤会員・田中会員・寺島委員・西谷会員・西山会員・
橋本会員・早川委員・林会員・宮本会員・吉田会員・
北郷会員・藤田会長・鹿股会員  18 名 

 Zoom に対してのご意見等お聞かせ下さい。 


